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قالت الناطقة باسم هيئة تنظيم النقل البري، الدكتورة عبلة الوشاح ان الهيئة لم تتلقَ طلبا برفع
أجور النقل العام بعد قرار الحكومة خفض السعة المقعدية في وسائط النقل العام إلى 50%، وتقليص
.ساعات العمل اليومي حتى الساعة 7 مساء

وبينت وشاح لـ خبرني الهيئة ان قرار خفض السعة المقعدية صدر عن رئاسة الوزراء وليس الهيئة ،
.والهيئة وظيفتها هنا رقابية

وأشارت الى ان الهيئة ستكثف من عمليات المراقبة على الالتزام بالأجرة والسعة المقعدية بالتعاون
.مع الأجهزة المعنية الأخرى
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